



POURQUOI SE MOBILISER ?

L'enjeu politique

- Le vieillissement est trop souvent oublié des Gouvernements, la grande réforme attendue depuis des années est toujours reportée ou oubliée ;
- On ne peut plus attendre : la population vieillit et les besoins en accompagnement vont s'accroître mécaniquement ;
- Sur le terrain, les établissements et services pour personnes âgées font déjà face à des difficultés importantes, quel que soit leur statut (manque de personnels, turn over, difficultés financières, accumulation des normes...), impactant les professionnels et surtout l'offre d'accompagnement des personnes âgées ;
- Il faut agir et se faire entendre par-dessus le vacarme politique ;
- Le grand âge est un sujet transpartisan et universel. Alors que le Gouvernement va devoir déterminer sa feuille de route, le grand âge doit être l'une de ses priorités !

La mobilisation

S'adaptant aux contraintes des personnes âgées et des professionnels, la mobilisation prend donc la forme **d'une campagne « coup de poing », dans tous les ESMS et sur les réseaux sociaux**, pour faire du « buzz » et attirer l'attention des médias, des citoyens et des élus.

Cette vaste mobilisation simultanée permettra de :

- Rendre visible l'appel des personnes âgées, des professionnels, des familles et aidants... de tous les citoyens concernés par le Grand âge,
- Montrer la capacité de mobilisation et donc la force collective d'un secteur souvent silencieux ;
- Alerter les familles, les citoyens et les élus des difficultés et des besoins, ainsi que des défis à venir.

Et réclamer notamment :

- Plus de personnels, formés et valorisés,
- Des parcours d'accompagnement plus fluides et adaptés aux personnes âgées,
- Une loi Grand âge et un financement pérenne, à la hauteur des besoins des personnes âgées accompagnées d'aujourd'hui et de demain.

Comment participer ?

1/ S'inscrire ! Démarche essentielle pour :

- Indiquer le nombre de participants à cette édition : 1 ou 200, chaque personne compte ! Ce sont ces chiffres qui seront transmis à la presse.

- Recevoir le kit de communication avec les affiches, pancartes etc.

⇒ Le lien d'inscription : [Inscrivez-vous en cliquant ici !](#)

2/ Rassembler et poster

Pour tous les établissements et services, le jeudi 16 octobre de 15 h à 16 h 30 :

- **Rassembler un maximum de personnes âgées, professionnels, aidants, bénévoles, citoyens**, etc. dans vos locaux (ou devant) avec les pancartes.
- **Inonder les réseaux sociaux de photos/vidéos** avec #UrgenceGrandAge et #LesVieuxMéritentMieux pour faire du « buzz » et attirer l'attention de l'opinion publique.

⇒ Des « posts » déjà prérédigés sont proposés dans le [Guide pratique](#).

- Au libre choix : organiser une action collective dans la foulée : goûter, débat avec les familles, des élus, flash mob...